

藤岡警察署協議会議事録

(令和6年度第4回定例会議)

開催日時	令和7年2月28日(金) 視 察 午後1時30分から午後4時までの間 定例会議 午後4時10分から午後5時15分までの間		
開催場所	視 察 独立行政法人水資源機構「下久保ダム」 定例会議 藤岡警察署会議室		
出席者	委員 (定数7人)	山口会長、黒田委員、吉野委員、村田委員、金谷委員、 榊原委員、黒澤委員	計 7人
	警 察	木村署長、中嶋副署長、下境警務課長、高橋会計課長、塚家生活安全課長、神宮地域課長、松嶋刑事課長、青柳交通課長、警備課長、警務係長	計 10人
	その他		
議 事 の 概 要			
<p>1 視察 令和7年2月28日午後1時30分から午後4時までの間、藤岡警察署管内所在「下久保ダム」の視察を行った。</p> <p>2 会長挨拶 今年度最後の定例会議を開催できたことに対して感謝を申し上げる。1月31日の初点検では、全委員を招待していただき感謝申し上げる。9月末に廃止となる藤岡市民ホールでの初点検では、署員の節度ある姿を拝見し、和太鼓会や警察音楽隊の演奏が行われるなど、盛りだくさんな式典だった。 また、2月19日の警察署協議会会長会議では、当協議会の取組について発表した。その内容については、後ほど、活動報告で報告したい。 そして、私を含む3人の委員にとっては、本日が最後の定例会議となる。後ほど、各委員からは、4年間を振り返った感想をいただきたいと思う。</p> <p>3 署長挨拶 忙しい中、令和6年度藤岡警察署協議会第4回定例会議に出席をいただき、そして、警察行政各般にわたり、御理解と御協力をいただき厚く御礼申し上げる。また、会長からも話があったように、初点検に参加をいただき感謝を申し上げる。 本日は、今年度最後の協議会となるが、定例会議への出席はもとより、署協議会として藤岡市長宛てに警察署の新築移転に関する要望書の手交や管内全7駐在所への激励訪問、前年度は 寒い中での街頭指導等、数多くの活動に心から感謝を申し上げる。 これまで2期4年にわたり、委員を務めていただいた3人の皆様に改めて御礼を申し上げます。退任以降も地域の安全・安心のため、貴重な意見を提供していただければと思う。 また、2期目を迎える委員の皆様も引き続きお願いしたい。</p>			

来月は、警察も異動期となり、日程も示されており、新体制となって顔ぶれも変わることになるが、地域住民の安全・安心のため、署員一丸となって管内の治安維持に努めてまいる所存である。

4 定足数報告（会長）

委員定数7人のところ、7人全員が出席しており、定足数を満たし、開催及び議決が有効である旨を報告した。

5 管内概況説明（説明者 警察署長）

令和6年の管内概況

- (1) 刑法犯認知・検挙状況
- (2) 管内で発生した主な犯罪
- (3) 少年犯罪検挙人員状況
- (4) 特殊詐欺認知状況
- (5) 交通事故発生状況
- (6) 110番通報受理状況
- (7) 警察署別治安情勢
- (8) 外国人に対する防犯・交通講話実施の推移
- (9) 令和6年12月～令和7年2月の主な警察署活動

6 協議（○～委員、●～各課長）

(1) 意見、要望等

- 仕事柄、詐欺まがいな訪問業者に関する問合せを受けるが、何か良い対策はあるのか。〔質問〕
- 闇バイトによる強盗事件では、下見が行われている。不審な業者は直接対応せず、安易に招き入れないことが重要。招き入れてしまった場合は、毅然とした態度で臨み、帰るよう申し向けるとともに110番通報していただきたい。〔回答〕
- 前橋長瀬バイパスに信号機のない横断歩道があり、中央寄りを走行していた車両が止まらなかったことがあったので、改善策が必要ではないか。〔質問〕
- 当該横断歩道は、県警本部や道路管理者と協議して対策を検討したい。〔回答〕
- 片側1車線道路で低速車両に遭遇した場合の注意点は何か。〔質問〕
- 低速車両との車間距離を詰めず、一定の距離を置いて動静に注意し、危険な状態が見られれば110番通報していただきたい。〔回答〕
- 駐在所員の活動は多岐にわたっていると思うが、住民に安心感を与えるパトロールや巡回連絡はどのくらいの頻度で行っているのか。〔質問〕
- 地域警察官は、勤務形態ごとに勤務時間を割り振っており、駐在所員に関しては地域の実情に鑑みて必ずパトロールと巡回連絡を行うようにしている。現場対応等があっても時間帯を変更するなど、臨機応変に対応している。〔回答〕
- 薄れている車線や道路標示を修繕する頻度はどのくらいか。また、見つけた場合の対応はどのようにすれば良いのか。〔質問〕
- 標示の補修は概ね数か月に1回のペースで施工している。補修場所を発見した際は、警察署等に通報していただきたい。〔回答〕
- 横断歩道のある道路で止まってくれる車が増えたと思うが、夜間は止まらない車が

多いと感じる。対策が必要ではないか。〔質問〕

- 状況的に歩行者が見落とされている可能性があることから、路面標示等の改善と併せて、歩行者にも運転手に気づかせる対策（反射材等）を講じていきたい。〔回答〕
- 外国人が交通事故の当事者となった際、車両保険に入っていないケースがあると聞いた。免許を取得する際に保険制度を理解させる手段・方法はないか。〔質問〕
- 自動車教習所等に協力を求めて学科教養時に任意保険の説明を依頼する、雇用企業に任意保険へ加入するよう推奨したり交通講話等で保険内容を説明することを検討したい。〔回答〕
- 春の全国交通安全運動における警察署としての取組はあるのか。〔質問〕
- 春の全国交通安全運動について説明した。〔回答〕
- 署員が住民の安全安心のため、全力を注いでいる姿を目の当たりにし、一日も早い警察署の新築移転を願っている。また、自分自身が交通事故を起こさない、遭わない、特殊詐欺にだまされないよう気をつけたい。〔感想〕
- 年始めの山林火災は警察消防の適切な対応で鎮火できた。また、特殊詐欺関係では町内一斉放送等により被害防止に努めていただいたことに感謝したい。〔感想〕
- 空き家対策を引き続き強化していただきたい。併せて、4月の新学期に向けて、新1年生への交通安全指導をお願いしたい。〔要望〕
- 高齢ドライバーによる踏み間違いの交通事故を目撃した。誤操作を防ぐ運転サポートカー体験や運転が危ない人の自主返納や臨時適性検査を推進してほしい。〔要望〕

(2) 活動報告

令和7年2月19日に開催された「群馬県警察署協議会会長会議」について、山口会長が結果報告を行った。

(3) その他

令和6年度で退任する委員が、4年間の活動を振り返って感想を述べた。

7 備考

令和7年度第1回定例会議は、6月中に開催する予定。